
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE PINTURA DE FAIXA PARA TRAVESSIA DE  
PEDESTRE EM TRECHO DA RUA MARCO POLO, NA VILA NOVA 
FLORÍNEA 
 

Fomos procurados por munícipes que solicitaram 
nossa intervenção junto ao Executivo Municipal visando a possibilidade de  
pintura de faixa de travessia de pedestre na Rua Marco Polo, próximo a Rua 
Capivari, na Vila Nova Florínea. 

 

Destacam os interessados que a falta da referida 
sinalização tem causado muitos transtornos e riscos de acidentes graves 
aos pedestres que circulam pelo local, uma vez que não existe nenhum 
dispositivo para a diminuição da velocidade dos veículos que trafegam na 
região. 

  

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 
e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência,  preste a  esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento 
Municipal de Trânsito, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de pintura de faixa de 

travessia de pedestres na Rua Marco Polo, 
próximo a Rua Capivari, na Vila Nova 
Florinea? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, apontar os motivos. 
 

                                                   SALA DAS SESSÕES, em 22 de setembro de 
2014. 

 
 
 

     BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                 Vereador – PSC  
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